

Fitch y Moody's responden a AMLO: castigan también calificación de CFE

La decisión deriva de los cambios a la nota soberana de México.

Las calificadoras Fitch y Moody's también castigaron la nota de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

En el caso de Fitch, bajó calificación de largo plazo en moneda local y extranjera 'BBB+' a BBB.

Moody's, por su parte, cambió la perspectiva de su calificación global Baa1 y Aa1 nacional de CFE a negativa, desde estable.

Su decisión refleja el cambio en la perspectiva del Gobierno de México, considerado como «el proveedor de apoyo».

Las medidas derivan de la baja de calificación y cambio de perspectiva de las notas de México que también afectaron el perfil crediticio de Pemex, hechas el pasado 5 de junio.

Luego que Fitch y Moody's revisaron a la baja la calificación del país, AMLO criticó la metodología de las calificadoras e insistió en que la economía del país crecerá al menos 2% este año y 4% en el sexenio.

Más temprano este jueves, dichas agencias calificadoras modificaron su perspectiva sobre Pemex: Fitch la pasó de estable a negativa, mientras Moody's degradó la nota de largo plazo a BB+ desde BBB- en moneda local y extranjera.



Metodología de calificadoras es de hace tres décadas y neoliberal, reprocha AMLO

Luego que Fitch y Moody's revisaron a la baja la calificación del país, AMLO criticó la metodología de las calificadoras.

